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様式１ 

会議録（１） 

会議の名称 春日部市自治会連合会 第４回 正副会長会議 

開 催 日 令和６年９月２５日（水） 

開 催 時 間 午後１時３０開会／午後２時２０分閉会 

開 催 場 所 春日部市役所 本庁舎２階 ２０３ 

議長（委員長・

会長）の氏名 
（会長）伊澤 秀雄 

出席者（出席 

委員）の氏名 

・出席者数 

並木 素生、野村 三男、岡本 文雄 

中島 邦彦、細谷 悟 

（会長含め６名） 

欠席者（欠席 

委員）の氏名 

・欠席者数 

鈴木 敏仁 

説明者の 

職・氏名 
市民参加推進課主幹 宮田 陽介 

会 議 次 第 別紙のとおり 

配 布 資 料 別紙のとおり 

事務局職員の 

職・氏名 

事務局長 持地 則雄 

会計 今野 吉郎 

市民生活部長 飯口 信彦 

市民生活部次長 中村 匡則 

市民参加・国際担当主幹 宮田 陽介 

市民参加・国際担当主査 角田 尚之 

市民参加・国際担当主任 坂東 寿江 

市民参加・国際担当   三浦 里米 
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様式２ 

会議録（２） 

議事の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

事務局 

 

会 長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 議題 

 

議案第１号「役員研修会について」説明。 

・日時   令和６年１１月７日（木） 午後 1時 30分 

・視察受入 松本市町会連合会 

・内 容  ①かすかべ自治会カード、②役員のなり手不足 

③役員手当 ④意見交換 

  

 議案第１号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第２号「地域貢献賞表彰について」説明。 

 ・各地区連内において推薦の上、１１月２９日までに事務局へ。 

 ・各地区３名まで（個人・団体含む） 

 

庄和地区では、表彰者の推薦枠として決定しており、庄和地区としては、

この内容を地区内では、説明しないがよろしいか 

 

問題ないかと考えている。 

 

議案第２号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第３号「研修会について」説明。 

・日時   令和７年２月７日（金） 午後１時３０分～ 

・場所   春日部市市民文化会館 小ホール 

・内容   地域貢献賞表彰 

      地区事例発表会（内牧地区） 

      講演会 落語家 
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議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議案第３号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第４号「自治会加入促進・自治会活性化等特別事業の実施について」

説明。 

・促進月間：令和５年１１月１日(金)～１１月３０日(土)  

・事業日程：①地区体育祭 １０月６日、１３日 

       加入促進の呼びかけ放送 

        ②７地区 加入促進キャンペーン  地区連毎に判断 

③自治会加入促進の掲示 １１月中（デジタルサイネージ） 

・その他：第２期自治会カード事業   

   令和６年１１月１日から開始 

 

 議案第４号についてはよろしいか。 

 

 庄和地区では、自治会カードの回収については、指示してないがどのよう

に対応したらよいか 

 

カード回収方法については、あくまでも可能な範囲でお願いします。 

 

議案第４号についてはよろしいか。 

 

異議なし 

 

議案第５号「自治会連合会会報の発行について」説明。 

 ・第２９号 令和 7年４月発行予定 

  

 議案第５号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

 議案第６号「かすかべ自治会カード事業」実施要領の一部改正について説

明。 

 

議案第６号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 
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事務局 

 

 

議 長 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

 

 

副会長 

担当者 

 

 

 

 

 

 

 

議案第７号「審議会等委員の選出について」説明。 

・国民保護協議会委員・・・・・伊澤会長 

 

 議案第７号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

４ 報告 

① 次回の正副会長会議・・・・１２月１８日 

理事会終了後 ヤマヤ新館（懇親会） 

 ② ２月７日研修会における講演会 

   真打ち：三遊亭好太郎 氏を考えている。この内容で理事会に諮って

もよろしいか 

 

異議なし。 

 

連絡事項 ７件 

① こども支援フォーラムの開催（彩光園） 

② 共同募金運動への協力依頼について 

③ 市展ポスター掲示について 

④ 児童虐待ポスターの掲示 

  虐待の実情について伺いたい 

  令和元年度３２１件 

令和５年度５３７件 ２００件ほど増となっており、増の要因とし 

ては、テレビ報道、子どもの泣き声等での通報を地域の方にお願い

している効果が出たものと考えている。 

⑤ 木の伐採 

⑥ 東埼玉シンポジウムへの協力 

⑦ 民生委員の改選について 

 

５ 閉会 

 

 

 

 


